

# 12月 巽中だより



日	曜	行事予定
1	水	SNの日 期末考査 司書
2	木	
3	金	
4	土	(育) ワークアウト メト 14:00[巽小]
5	日	
6	月	SC
7	火	東部人権尊重作文発表会〔亀川中〕
8	水	司書
9	木	12月7日(火) 学年諸費引き落とし日 1年生…2000円 2年生…2000円 3年生…4000円 } ご準備よろしくお願ひします。
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	SC
14	火	
15	水	巽フェスティバル 司書
16	木	保護者面談
17	金	保護者面談
18	土	
19	日	テニスインドア大会(男子)[橋本体育館]
20	月	保護者面談 SC
21	火	保護者面談
22	水	司書
23	木	全校集会
24	金	終業式(部活動・給食あり) Jr 駅伝選考会
25	土	海草招待試合(バスケ男子)
26	日	海草招待試合(バスケ女子)
27	月	
28	火	仕事納め
29	水	
30	木	
31	金	大晦日

## 1月のおもな予定

- 10日(月) 成人の日(市) 駅伝大会
- 11日(火) 始業式
- 15日(土)～16日(日) 園児児童生徒作品展
- 17日(月) 3年生期末考査発表
- 22日(土)～23日(日) 科学作品展
- 24日(月)・25日(火)・26日(水) 3年生期末考査



## ☆修学旅行&職場体験(10月26日～28日)

コロナで待ちぼうけだった大きな行事を無事に行うことができました。行き先が変わったり時期が遅くなったりしましたが、今できる最大限の体験ができたと思います。ご尽力いただいた全ての方に“感謝”です。



3年生 修学旅行



## ☆校内人権尊重作文発表会(11月17日)

各学年で取り組んだ人権学習で感じたことや、思いを作文にまとめ発表しました。

1年生の人権学習では、「住みやすい社会」について考え、ユニバーサルデザインやバリアフリーについて学習しました。アイマスク体験、車いす体験を通して、不自由さを体験し、手助けするために必要なことについて気付き、今、自分にできることについて考えを深めました。

2年生の人権学習では社会全体の人権問題について学習しました。外国人や子ども、女性、ホームレスなど、さまざまな視点からお互いの人権を尊重しながら生きていくことの大切さを考えました。

3年生は「命」をテーマに学習しました。思春期体験を軸にして、自分がここに居られるのは、決して当たり前ではなくとても貴重であること、家族や周りの人のおかげで「今ここにいること」ができてきているのだということに気づくことができました。

1年生坂本安菜さん「障がいとは?」、2年生田伏亮介くん「集団の怖さ」、3年生前田茉莉花さん「命の重さ」の3名が学校代表として、12月7日(火)に亀川中で開催される東部地区人権尊重作文発表会に出場します。



## ☆1年生…サツマイモ収穫&ドボク学習&レクリエーション

技術の授業で植えたサツマイモが食べごろになりました。班ごとに植えたサツマイモ掘り。大きいものから人差し指ひとロサイズまでたくさん収穫できました。ただ、1年生全員に行き渡るまでの収穫とはいかず、希望した生徒が持って帰りました。

また、2・3年生が修学旅行や職場体験で留守の間、1年生も普段できないドボク学習やレクリエーションをしました。

## ☆2年生…新生徒会が決定

11月に生徒会の改選があり、執行部と委員長に立候補しました。選挙までの間、ポスターを作成したりあいさつ運動をしたりと、精力的に活動しました。演説会では、緊張!の表情でしたが、一人一人が自分のやりたいことをしっかりと訴えることができました。生徒会交代式の後、新生徒会として本格活動が始まります。

## ☆3年生…花の苗植え(11月5日)

今年も地域の方々と一緒に、100以上のプランターと校庭にパンジー、ピオラの苗、チューリップの球根を植えました。パンジー、ピオラの苗は、BS会の方が苗を育ててくださり、海南省を通じていただきました。また今年、チューリップの球根は巽地区人権尊重推進委員会が購入してくださいました。それを3年生各クラス5グループに分かれて、地域の方に植え方を教えていただきながら植えました。今、校庭には鮮やかな色が元気に咲いています。チューリップが芽吹くのも楽しみです。3年生の皆さんの卒業式には、色鮮やかな花を咲かせることでしょう。ありがとうございました。



## 2年生 職場体験

